

juillet 2016

Tollens

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Peintures](#)

Tollens purifie l'air intérieur de la crèche La Chrysalide



A l'occasion des trente ans de la

crèche parentale La Chrysalide à Meudon la Forêt qui accueille quinze enfants de deux mois à trois ans, les parents ont décidé d'apporter un coup de neuf au lieu en l'habillant de couleurs vives et gaies tout en prenant en compte l'aspect sanitaire, à travers la qualité de l'air intérieur. Les parents se sont ainsi rapprochés du fabricant Tollens qui leur a proposé la peinture dépolluante Captéo qui capte et élimine de manière définitive les principaux polluants de l'air intérieur, dont le formaldéhyde, pendant une période pouvant aller jusqu'à 20 ans. Conseillés par un applicateur professionnel, les parents ont effectué les travaux pendant les vacances scolaires d'août et de décembre 2015. Des mesures effectuées avant et après travaux ont mis en évidence une diminution du taux de formaldéhyde dans la salle principale et la salle d'activités de la crèche de respectivement de 60% et 53%. Rappelons qu'en tant qu'établissement recevant du public sensible, une crèche aura obligation de surveiller la qualité de son air intérieur à partir de 2018.